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看到过一句话：“每一位医生身
前身后，留给世人的都是一张永远不
知疲倦热情满怀的脸。 尽管他给世人
的是坚强不屈的一面，可心底的哭声
死神却能听见。 ”高度负荷、过度劳累
……可悲的是， 作为白衣天使的医
生，救得了别人，却救不了自己。 据统
计， 我国每年有 54 万多人死于心脏
性猝死， 这种病正在不断找上年轻
人。 希望更多年轻人主动关注、好好
保重自己的身体。
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7 月 4 日下午 3 时，中科院博
士、中南大学湘雅医院青年教师、
副教授肖育众被发现晕倒在实验
室， 送医抢救无效去世！ 6 月 30
日， 北京同仁医院眼科医师王辉
博士不幸离世， 年仅 32 岁！ 6 月
28 日， 河南省肿瘤医院乳腺科副
主任医师张恒伟突发心梗不幸离
世，享年 48 岁。 这三位医生的去
世，都和心血管疾病相关，其中两
位明确是心肌梗死， 肖育众据称
是心源性猝死。 据称，这些不幸离
世的青年学者猝死的原因多是因
为熬夜工作学习。（来源：中青报）

6 月 29 日， 韩国著名综艺《丛林的法
则》 节目组来到泰国一所国家公园里拍摄，
节目中的女星李烈音潜水时发现了 3 只巨
型蛤蜊，将之捕获吃掉引发巨大争议。 尽管
节目组和李烈音多次道歉，但泰国当局态度
坚决并起诉了李烈音。 根据当地法律，采集
该濒危巨型蛤蜊，可面临最高 5 年监禁。 有
网友在青瓦台网站发起请愿， 称此事全因
《丛林的法则》节目组疏忽引发，希望政府出
面并让节目组为此事负责。

（来源：新京报世面）

@ 只发帅哥：这类的节目，节目组不配
备了解相关知识的人吗？ 该查！

@ 檸檬色幻覺：我觉得不管节目组还是
女演员都有很大的责任，因为不管是什么样
的节目，你提前没做好功课就违法去了保护
海域，签了合同的女演员自己也是提前不做
功课，至少应该带一个懂泰语的助理吧。 结
果，我只希望重罚，给所有人一个警示，无知
不能成为犯错的理由。

@ 汤圆家的芝麻： 如果是这种情况，怎
么看也是节目组主责啊！

@ 退退退退堂鼓演奏家： 不知道怎么
说，这个事我们生活中经常出现，工作中领
导让做什么，后来有问题，又是我们的责任。

@ 绿瓦红砖过去和现在：人对大自然应
该有一些敬畏之心，哪怕不认识那么大一个
贝壳你忍心吃掉。节目组大锅演员小锅一个
逃不掉！

在事后播出的花絮中可以看到，李烈音
第一次捕捉时，就特地问了节目组的工作人
员，“这是什么东西”， 然而节目组不假思索
的就让她直接采集下来，并没有阻止。 但无
论责任比例如何界定，捕捉并料理濒危动物
是板上钉钉的事实，触犯了法律法规就要受
到惩罚。 这件事也告诉我们，出门旅行孰可
孰不可，一定要了解清楚啊。

据日本共同社 7 日报道， 日本历史研究
学者松野诚近期找到了一份部队的正式报告
“战斗详报”，上面详细记录有 1939 年日军毒
气部队在中国北方使用毒气弹等情况。 这是
日军毒气部队自己记录毒气战详情的报告首
次被发现， 也是首次有日本军方文件证实日
军曾在中国使用过化学武器。 日军在侵华战
争战败时，为避免留下犯罪证据，有组织地废
弃了记录类文件， 使用毒气的全部情况已无
法得知。 （来源：海外网）

@ 七七：历史是铁打的，事实就是事实，
谁都不能更改，以史为镜，以史为鉴，逃避没
有任何意义。现在的中国来之不易，吾辈应当
自强！

@ 郑录坤：历史不可容许更改，今人要承
认历史、铭记历史。

@ 为啥什么名字都说不可用： 这是一位
有良心的日本学者。

@SUNJC：铁证如山！ 无论如何狡辩都是
徒劳， 时间会揭示真相！ 希望日本能正视历
史。

@ 倔强的小金牛 mm：我就是东北人，小
时候在家里市中心的位置就有被挖出来过日
本的毒气弹， 当时日本方面有派人过来试图
解决。但是有什么用呢，化学武器对人造成的
伤害是不可逆的。 希望他们可以好好反思。

@hao 子星人 17：生于和平年代，我们更
不能忘记当年的历史，只有国家强大了，才能
有机会有能力让世界看清历史真相。

“七七” 卢沟桥事变已经整整过去了 82
年。二战期间，日本在中国遗留 200 万枚毒气
弹，这些散布在各地的毒气弹，造成我国公民
受伤害的事件至今仍时有发生。 化学武器的
毒性，除非是人为销毁，否则毒性就永远不会
消失。 从 1996 年至今，所有侵华日军遗留化
学武器受害者诉日本政府案全部败诉， 所有
中国受害者无一人获得日方赔偿。 只有正视
历史、不忘历史，悲剧才会不再重演。
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日军“战斗详报”被发现
对华使用毒气铁证如山

拍真人秀捕泰国濒危巨蛤
韩女星或将面临牢狱之灾

近日，武汉首家绿色洗涤基地正式投入
运营。 这家基地给每一条毛巾、每一张床单
都“植入”了芯片，很快还将印上二维码，住
店旅客扫码即可获知相关洗涤信息。 记者
在现场看到，小到毛巾、大到被罩，在其角
落里都缝制有一个比打火机略小的薄薄的
芯片，该芯片耐水、耐高温，被缝合在床单、
毛巾、浴巾、被罩里后，等于让每一件酒店
布草都有了唯一的电子身份证，使得“一客
一换”透明化。 （来源：新华网）

@ 王天源：有这个二维码就能知道床单
清洗情况，相当好，最好全国都这样！

@ 樊某人： 很有必要实施这样的政策，
让顾客住得放心，住得舒心。

@Hui：以后有这种床单的酒店应该打个
特殊认证标志，我觉得比星级还有吸引力。

@ 一滴雨露：数据是自动更新，还是可
以人为修改？如果有人恶意修改洗涤次数，又
如何解决？

@ 阿骄爸：床单用芯片是酒店的管理科
学进步，关键以后芯片如何做好管理，确保证
每次洗涤后芯片的准确性，真实性。

@ 王旭君：芯片不会被压坏？
@ 临沂华晨考试书店赛宏益母草膏：干

净不干净呢？ 病菌超标呢？ 如何鉴定？
@ 八喜 ___：关键还是怎么洗的吧。
@ 些雨未停：不要洗过几次，要的是最

近一次什么时候洗的才对。
@ 江纳百川：用现代科技来消除客人对

洗床单的担忧，不知是喜还是悲？

酒店卫生问题一直都是行业痛点，如今，
运用互联网技术， 让消费者扫码来获取相关
洗涤信息的方式，消除疑虑用得放心，确实是
一件值得推广的事。不过，很多网友还是有各
种的问题，甚至担心科技反被人为操控。“日
久见人心”，后续到底使用情况会有一个怎样
的发展，看来还是得观望一段时间。消费者只
有获得舒适的体验，才会真正信服买单。

酒店床单洗没洗？
“扫一扫”就知道
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（网络图）

@ 程浩：他们也想劳逸结
合呀，但是实际情况不允许。

@H.：医生及时治愈了患
者，却不曾及时治愈自己。

@Haidee 然：向辛勤工作
的医生致敬、默哀。

@ 卖火柴的王小米：这
是我的论文研究方向，但是我
没有这个能力解决。

@ 勇往直前： 身体是革
命的本钱。

@ 比特：看到真是感到恐
惧， 大部分学生熬夜看书真是
常事，不然还真难完成任务，弄

的以后都不敢安然的熬夜了。
@ 狼：很痛心，我心脏有

时会有短暂的刺痛并伴有呼
吸困难，是不是也有猝死的风
险啊？

@ 王玉萌： 希望大家都
注意身体，如果自己没照顾好
自己，怎么有能力帮助别人。

@ 艾迪 Eddy：身体健康
是任何工作的基础， 我们绝
大多数人都缺乏锻炼， 缺乏
有效的休息， 缺乏合理饮食
的知识， 希望这样的情况不
要再发生了。

10 天内，医疗界失去 3 位青年才俊
有一种痛叫“压力过劳”


